
Vorschau: Ein Jaguar unter Strom, zwei SUV und jede Menge Land Rover

In der kommenden Woche stellt Jaguar mit dem I-Pace sein erstes reines Elektrofahrzeug vor. Das 400 PS starke Fahrzeug soll nach dem neuen WLTP-Zyklus eine Reichweite von 480 Kilometern haben. Ganz so weit dürfte es für Peter Schwerdtmann auf der ersten Ausfahrt aber wohl nicht gehen.

Lexus steckt eine dritte Sitzbank in seinen RX 450. Als Version „L“ wächst das SUV um elf Zentimeter. Neues gibt es auch beim Mitsubishi Plug-in Hybrid Outlander. Ein 2,4-Liter-Motor ersetzt die bisherige 2,0-Liter-Maschine. Die Kapazität der Batterie wurde erhöht. Dazu kommen ein aufgewerteter Innenraum und leichte Designänderungen. Frank Wald schaut sich das einmal näher an. Axel F. Busse sieht sich vorher schon automobiler Schönheiten vergangener Epochen und zukunftsweisende Konzeptfahrzeuge an, die am Wochenende beim Concorso d'Eleganza Villa d'Este am Comer See präsentiert werden.

Land Rover feiert in diesem Jahr sein 70-jähriges Bestehen. Der Geburtstag soll auf der größten Allradmesse der Welt in Bad Kissingen mit der bislang längsten Fahrzeugschlange der Marke gefeiert werden.

Darüber hinaus liefern wir wieder tagesaktuell Meldungen rund um Autos und Motorräder sowie Neuigkeiten aus der Automobilindustrie und der Verkehrspolitik. (ampnet/jri)

Bilder zum Artikel



Jaguar I-Pace wird erstes autonomes Premium-Elektrofahrzeug in der Waymo-Flotte.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Jaguar Land Rover



Lexus RX 450h L.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Lexus



Mitsubishi Plug-in Hybrid Outlander.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Mitsubishi



Land Rover will einen neuen Rekord für die längste Fahrzeugparade der Marke aufstellen.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Land Rover